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新しいごみ処理施設に関する市民説明会 会議録 

 

１ 日時 

  平成２７年１０月１８日（日） 午後１時３０分から午後２時４０分まで 

 

２ 場所 

  知多市勤労文化会館 やまももホール 

 

３ 内容 

 (1) 新しいごみ処理施設について 

  ア ごみ処理の広域化について 

  イ 建設候補地の選定について 

  ウ ごみ処理基本構想（素案）について 

  エ 環境影響評価（計画段階環境配慮書の案）について 

  オ 意見の募集について 

 

４ 出席者 

  西知多医療厚生組合 ４名 

  東海市 １名 

  知多市 １名 

  一般財団法人 日本気象協会 ２名 

  中日本建設コンサルタント株式会社 ３名 

 

５ 参加者 

  ４１名 

 

６ 説明会内容 

 (1) 開会 

   事務局より開会挨拶 

   事務局より配布資料の確認 
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 (2) あいさつ 

   西知多医療厚生組合管理者（知多市長）あいさつ 

   西知多医療厚生組合副管理者（東海市長）あいさつ 

 (3) 職員紹介 

   事務局より出席職員の紹介 

 (4) 新しいごみ処理施設について 

  ア ごみ処理の広域化について 

  イ 建設候補地の選定について 

  ウ ごみ処理基本構想（素案）について 

  エ 環境影響評価（計画段階環境配慮書の案）について 

  オ 意見の募集について 

    事務局より説明 

 (5) 質疑応答 

【質問者１】 

 両市の現施設が２０年経過することから更新するとの説明だが、すべての設備の更

新が必要ではないと思われる。設備の何が問題なのか、例えば、発電効率が悪くなっ

ている、補修費が高くなっている、最新の施設と比べて処理費用がかなり高いなどの

資料から判断しているのか。 

【事務局】 

 ご質問は、２０年経過すると施設の設備にどのような問題が生じて更新が必要とな

るか、ということでよろしいか。 

【質問者１】 

 まず、お聞きしたいことは、その点である。もう一点、現施設の横に新施設を建設

するのであれば、いろいろな設備が再利用できるのではないか。設備が再利用できれ

ば、その分の費用が軽減できると考えるがどうか。 

【事務局】 

 現施設が２０年経過すると設備にどのような問題が生じるかについて、東海市の現

施設のように、大規模修繕を行い、延命化を図ることも可能であると認識している。

今回は、大規模修繕に大きな費用が必要となること、東海市と知多市の２つの現施設

を運転していくことに係る費用と新施設を建設して運転する費用を比較するなどして、
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更新することとしている。 

 また、現施設の再利用については、今後、建設計画を進めていく中で、検討してい

くことになる。 

【質問者１】 

 ごみ処理施設の建設は、多額の費用を必要とする事業であることから、経済的なメ

リットについても、市民に公表していただきたい。 

【質問者２】 

 新施設の整備ビジョンで、長期間にわたる安全・安定的なごみ処理が可能、とある

が、この長期間とはどの程度の期間を想定しているのか。 

【事務局】 

 一般的なごみ処理施設の耐用年数は２０年程度であるが、少しでも長く新施設を利

用することは重要なことであるため、新施設の計画段階から長期間にわたって利用で

きるように検討していく。具体的な期間についても、検討内容の１つであると認識し

ている。 

【質問者３】 

 知多市の現施設の敷地内に新施設を建設するとのことだが、現施設の搬入路は年末

年始などには大渋滞となる。渋滞解消について、どのように考えているのか。例えば、

計量器の設置数を増やすことなどの検討は行うのか。 

【事務局】 

 年末年始や週末の渋滞の発生については把握している。新施設を建設する際には、

渋滞解消に向けて、計量器の配置や車両の導線等を検討していく。 

【質問者３】 

 知多市と東海市の現施設を１つの施設にするため、東海市からの搬入も加わり、搬

入車両が今の倍程度になることも配慮していただきたい。 

【事務局】 

 搬入車両が増加することに伴う受付時間への影響など、市民への影響が予想される

項目については、その対応に配慮していきたいと考えている。 

【質問者１】 

 知多市の現施設の敷地内にはグリーンベルト（緩衝緑地帯）がある。新施設の建設

の際にグリーンベルトの面積を減らすことがないようにしていただきたい。可能であ
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れば、グリーンベルトを増やすことを検討していただきたい。 

【事務局】 

 新施設は、現施設の駐車場として利用している付近に建設することを予定しており、

グリーンベルトの面積を減らす計画ではありません。 

【質問者１】 

 現状では、他の企業と比べ、グリーンベルトの面積が少ないと思われるので、新施

設の建設に伴い、さらに面積が減ることのないようにしていただきたい。 

【質問者４】 

 新施設を知多市の現施設の敷地内に建設するとのことだが、最終処分場についても

知多市の東鴻巣最終処分場を使用するのか。 

【事務局】 

 今回のごみ処理の広域化は、両市の清掃センターを統合することであるため、東鴻

巣最終処分場を使用するのかについては、現時点では決まっていない。 

【質問者１】 

 ごみを減らすことは重要であると認識している。減量化を進めるためには、減量に

向けた方策の具体的な内容や効果等を公表することが必要であると思われる。減量に

向けた方策は、新施設の建設前から実施し、新施設が稼働した際に処理能力が足らな

いことがないようにしていただきたい。 

【事務局】 

 貴重なご意見ありがとうございます。 

 

 (6) 閉会 

   事務局より閉会の挨拶 


